

Sergio Ley López

Embajador de México

México, D. F., a 6 de Junio de 2012.

**Honorable Consejo de Premiación del
Premio Nacional de Ciencias y Artes 2012**

Respetables Miembros del Consejo,

Es una gran alegría y un orgullo conocer que el Instituto Mexicano de Cinematografía ha propuesto al cineasta **Paul Leduc Rosenzweig** como candidato para recibir el **Premio Nacional de Ciencias y Artes 2012** en el rubro de **Bellas Artes**. Asimismo, tengo conocimiento que esta candidatura cuenta con el respaldo de instituciones de sólido prestigio como la Universidad Nacional Autónoma de México, el Centro de Capacitación Cinematográfica, la Cineteca Nacional y la Academia Mexicana de Artes y Ciencias Cinematográficas y este respaldo rinde honor a quien honor merece.

La trayectoria y producción de Leduc en el mundo cinematográfico de México ha sido sólida, brillante, comprometida y con un profundo conocimiento que le ha dado prestigio a nuestro país y ha dejado un valioso legado cultural. Los varios premios internacionales obtenidos durante su fructífera carrera profesional son testigos consistentes de éste destacado quehacer.

Me uno con entusiasmo, apoyo y convicción a esta iniciativa con la firme esperanza que Paul Leduc resulte reconocido con este merecido galardón.

Atentamente,

Sergio Ley López,
Embajador de México